



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 735
27 de octubre de 2017

La Universidad Central del Ecuador recibe la visita del concejal del cantón Arajuno

La Dirección de Vinculación con la Sociedad de la Universidad Central del Ecuador recibió la visita de Humberto López Shiguango, concejal del cantón Arajuno, provincia de Pastaza, zona en la cual funciona la Estación Científica Amazónica Juri Juri Kawsay de la Universidad. A esta cita también acudió Fernando Pico, Coordinador de la Estación, con el fin de tratar aspectos de colaboración como la posible suscripción de un comodato a través del cual la Asociación de Comunidades Indígenas de Arajuno, ACIA, entregará a la Universidad un predio de una hectárea de extensión aproximadamente.

Este espacio será destinado a un centro de capacitación integral, en beneficio de la población de este cantón amazónico. Como parte del acuerdo participarán la Comunidad "Pablo López del Oglán Alto", y el GAD Municipal local.

El concejal López expuso los requerimientos del GAD de Arajuno que se viabilizarán mediante el convenio de colaboración interinstitucional que está vigente, para lo cual se determinó que en las próximas semanas se realice una reunión de trabajo con la presencia de coordinadores de vinculación de las facultades quienes brindarán el apoyo solicitado.

N.S.

